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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

?/erbàle n° 112 :del 22/10/2021

L'anno duemDaventuno, il giorno ventidue de! mese di Ottobre, regolarmente convocata alle ore 12:30, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti

punti all'ordine del giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Bilancio di Previsione 2021/2023;

3) Stato di fatto del mercato ortofrutticolo sito nella zona artigianale e prospettive per Ì1 suo utilizzo;

4) Varie ed eventuali.

Miano Sebastiano

Bartolotta Fabiana

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Perdichizzi Francesco

Pino Tommaso

Torre Ilenia

Presidente

Vice Presidente
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Il Presidente Miano, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:40.

Svolge la funzione di segretario il Consigliere Campo.

Si prende in esame il punto 2 alPO.d.g. "Bilancio di Previsione 2021/2023";

Si riprende la lettura del parere dei revisori dei conti, i quali suggeriscono di presentare un emendamento per

integrare il fondo di riserva fino al raggiungimento del limite previsto dall'art. 166 del TUEL.

1 Consiglieri verificano le somme disponibili da destinare al fondo. Si dibatte anche sugli altri limiti eviden

ziati dai revisori, in particolare sull'esiguità degli accantonamenti previsti per il fondo crediti dì dubbia esigi

bilità, relativo agli anni 2021/23. Si evidenzia in modo particolare che la percentuale media di riscossione

utilizzata per la determinazione deiraccantonamento minimo delle entrate derivanti dalla TARSU di anni

precedenti risulta non congrua, perché condizionata dalla percentuale di riscossione relativa al 2015.

Con riferiemnto ai servizi a domanda individuale si dibatte sull'opportunità di individuare risorse proprie di

bilancio, poiché nell'anno 2021 tali servizi sono stali garantiti attraverso i fondi-covid di natura straordia-

naria.

Si passa all'analisi della parte ralaliva alle previsioni per investimenti, agli effetti dell'emergenza epidemio

logica da covid-19, alle previsioni di cassa e all'invio dati alla banca dati delle P.A.



La Commissione prende atto che il pararere favorevole dei revisori è subordinato al superamento dei rilievi

effettuati e al rispetto delle raccomandazioni dagli stessi espresse nella documentazione allegata alla proposta

di deliberazione.

La proposta di delibera viene, infine, esitata con il voto favorevole dei Consiglieri Bartolotta e Pino e con

l'astensione dei Consiglieri Campo, Giunta, Miano e Torre.

La seduta viene chiusa alle ore 13: 15 e tornerà a riunirsi come da calendario.

Il presente verbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PMSIDEIN^


